

PlantaDoce.

Empresa

Asisa salud incrementa su facturación un 4,2% en 2021, hasta 1.306,7 millones de euros

Por su parte, Asisa Vida cerró 2021 con más de 17 millones de euros en primas, un 32% más que en 2020. En el ámbito del seguro dental, la compañía incrementó el número de asegurados un 9,7%.

PlantaDoce
1 mar 2022 - 09:55



Asisa cierra 2021 con un crecimiento de su facturación. En el ramo de salud, las primas alcanzaron **1.306,7 millones de euros**, con un crecimiento del **4,2%** respecto a 2020. En el ámbito del seguro dental, Asisa incrementó el número de asegurados en un 9,7%. Por su parte, Asisa Vida cerró el ejercicio pasado con más de 17 millones de euros en primas, un 32% más respecto al ejercicio anterior, lo que sigue la línea de crecimiento del 23% registrada en 2020.

El grupo aumentó sus ventas tanto en el ámbito asistencial, en el que su facturación alcanzó 534,8 millones de euros, un 15,9% más que en 2020, como en el ámbito asegurador, donde obtuvo **un volumen de primas de 1.332,39 millones de euros, un 4,6% más el año anterior.**

PlantaDoce.

A lo largo del año pasado, **Asisa invirtió 60,5 millones en el desarrollo de su red asistencial**. Desde 2010, las inversiones del grupo superan los 475,8 millones de euros, tras generar unos resultados acumulados de 380,3 millones de euros. En el ámbito asegurador, en 2021, el grupo atendió a 2,8 millones de asegurados, según ha informado la compañía en un comunicado.

Francisco Ivorra, presidente del Grupo Asisa, ha destacado que “seguir creciendo es nuestro principal objetivo para los próximos años, en los que toda la compañía seguirá transformándose para consolidarnos como el gran grupo español de referencia para el cuidado de las personas”.

Asisa invirtió 60,5 millones en el desarrollo de su red asistencial

Para avanzar en su objetivo de crecimiento, Asisa pretende seguir desarrollando su plan estratégico, **apoyado en cinco grandes ejes**: avanzar en el desarrollo de su oferta aseguradora multirramo, fortalecer su red asistencial propia, incrementar su presencia internacional, acelerar su proceso de transformación digital y fortalecer su compromiso con la sostenibilidad.

Hace un mes, la compañía reforzó su consejo de administración con la incorporación de Enrique García, antiguo número tres del Banco Santander, y de Javier Gómez-Acebo, consejero de AndBank España y letrado del Consejo de Estado.

Propiedad de la cooperativa de médicos Lavinia, Asisa es una empresa fundada en 1971 que se dedica a la asistencia sanitaria en España. El grupo se compone de dieciséis clínicas propias y una participada, cuenta con más de 28 centros médicos y 15 unidades de diagnóstico.